

TAM / LE TALK DU MERCREDI

Projet Saône 2 Rhône : 4 mois en bateau pour étudier la rivière

→ Apoline Zahorka, étudiante de l'ENS de Paris, stagiaire au LEHNA, membre de l'association étudiante Juste 2.0 °C

“ Durant 4 mois, de mars à juin 2024, 4 étudiant·es ont vécu à bord d'un bateau, parcourant la Saône et le Rhône pour faire de la recherche scientifique.

L'objectif était d'engager une discussion avec les riverain·es autour du thème "habiter la rivière" à la suite d'une étude sur la pollution plastique, la biodiversité des îles fluviales, le rapport à la nature et les acteurs menant des projets de restauration écologique. Le projet incluait également un volet pédagogique important avec la rencontre d'une quarantaine de classes, de la maternelle au collège.

”

06/11/2024

13h à 14h

Amphi du bas